

えんだより

歡喜保育園
R7年7月1日

子どもたちの願いを込めた短冊を園庭の笹に結びました。折り紙で作った飾りで彩られた笹の枝が風になびいています。この時期は体力や食欲が落ちたりして夏バテしやすい時期です。生活のリズムを整えながら、この夏を元気に乗り越えましょう。さて7月中旬よりプール遊びを行う予定です。水と触れ合う楽しさや気持ち良さを感じて、夏ならではの遊びを体験して欲しいと思っています。また、感染症や熱中症に十分に注意しながら過ごしていきたいと思っています。

子どもの姿

7月の予定

- 2日(水) 総合体育館 (ばら・さくら・ちゅうりっぷ)
- 8日(火) 茶道教室 (ばら)
- 9日(水) 英会話 (ばら・さくら)
- 11日(金) リトミック (ばら・さくら)
- 16日(水) 体操教室 (ばら・さくら・ちゅうりっぷ)
- 18日(金) 身体測定
- 22日(火) 長靴をはいた猫(ばら・さくら)
- 23日(水) 誕生日会 ⇒スイカ割り大会
- 28日(月) 避難訓練

※7月中旬よりプール開きを予定しています。プール遊びのカード等は、後日お知らせいたします。

ばら・さくら 6月は、お店屋さんごっこの品物作りを中心に活動をしました。色々な素材製作方法に目を輝かせて、どの作品作りも楽しそうに取り組んでいました。ばら組は、後藤寺小学校の5年生と交流会に参加しました。お兄ちゃんお姉ちゃん達と関わり色々なゲームを楽しみました。交流会を通して小学校への期待に繋がれば良いと思います。秋にも予定していますが、「バージョンアップして待っているね。」の言葉に次回にも期待が高まります。7月中旬よりプールが始まります。これからどんどん熱くなって来るので、熱中症等に気を付けて、夏ならではの遊びを楽しみたいと思っています。



ちゅうりっぷ 6月からスイミングが始まりました。初日は緊張している様子でしたが回数を重ねるごとに入水にも慣れて、今では楽しく参加できています。そして、待ちに待ったお店屋さんごっこがありました。ちゅうりっぷ組のみんなも品物作りに参加して、トウモロコシ・人参・トマトを作りました。本物のトウモロコシを実際に手に持って観察したり、給食に出てくる食材を見たりして、頑張って作りました。自分たちが作った品物がお店に並んでいるのを見て、喜んでお買い物を楽しんでいました。7月は、中旬よりプールが始まります。初めての屋上プールにみんなワクワクしているようです。今年の夏も暑くなりそうなので体調等に気を付けながらみんなで楽しく過ごしたいと思っています。



たんぼぼ

6月は、梅雨時期という事あり室内で過ごす日も多々ありました。お天気の良い日は、砂遊びを楽しみ、後半は気温が高くなり子ども達の大好きな水遊びを取り入れて楽しみました。又遊びの中で友達との関わりが増え、ひとり遊びから複数で遊ぶ姿が見られる様になりました。関わりが増えた分、お友達とのトラブルも増えていきます。どうしたらいいのか伝えて、子ども達の気持ちを受けとめつつ、子ども達には相手の気持ちを考えられる人になってほしいと思っています。7月中旬より子ども達が楽しみにしているプール遊びが待っています。夏ならではの遊びを思う存分楽しんでもらいたいです。

すみれ

すっかり保育園にも慣れて、遊ぶ・食べる・眠るといった生活リズムも身につけ元気に過ごしています。まだ一人遊びが中心で友達との関りはこれからです。言葉を発する頃でもあるので、通じなくても声かけや会話をできるだけ多く心がけたいところです。最近原因不明の咳や鼻水を出している姿をよく見かけます。アレルギーとの診断が多いのですが、薬が効かないことも多く心配です。症状が長引く時は、かかりつけの医師に相談するようにお願い致します。

もも

入園して3ヶ月が経ちました。園生活にも慣れて、私たち保育士のことも信頼してくれる様になり、安心して過ごせるようになってきています。ハイハイやずりばい・伝え歩き等動きが活発になってきた子ども達です。興味のある場所や玩具を目指して室内を動き回っています。梅雨明けより本格的な夏が始まります。ひとりひとりの様子に合わせて沐浴を行い暑いこの時期を元気に過ごしたいと思っています。

